

В Краснодарском крае единое пособие получают родители 445 тысяч детей и 6 тысяч беременных женщин

8 июля отмечается День семьи, любви и верности. Этот день напоминает о ценности крепких отношений, поддержки и заботы внутри семьи. Он акцентирует внимание на роль семьи в воспитании детей и формировании стабильной, гармоничной личности.

«Сегодня особое внимание государство уделяет социальной поддержке семьям с детьми. В Краснодарском крае самая массовая выплата семьям с детьми – это единое пособие. На Кубани его получают родители 445 тысяч детей и 6 тысяч беременных женщин. В этот день особую признательность хочу выразить родителям, воспитывающим не только собственных, но и приемных детей, многодетным семьям», - отметил управляющий Отделением Социального фонда России по Краснодарскому краю Дмитрий Фурса.

Напомним, что единое пособие это мера государственной поддержки семей. Выплату могут получать беременные женщины, вставшие на учет в медицинском учреждении до 12 недель беременности, а также родители или законные представители ребенка в возрасте до 17 лет.

Назначение единого пособия осуществляется с учетом оценки нуждаемости при выполнении ряда условий. Прежде всего, заявитель и его дети, на которых назначается пособие, – граждане Российской Федерации, постоянно проживающие в нашей стране. При этом пособие может оформить один из родителей, усыновитель или опекун (попечитель) ребенка. Ежемесячный доход на одного члена семьи не должен превышать установленный прожиточный минимум на душу населения в регионе проживания. В Краснодарском крае этот показатель не может превышать 17 024 рубля. Доход каждого трудоспособного члена семьи в расчетном периоде должен составлять не менее 4 минимальных размеров оплаты труда (МРОТ). Учитывая, что в текущем году величина МРОТ равна 22 440 рублей, минимальный доход каждого взрослого в семье составляет 89 760 рублей за 12 месяцев или необходимы уважительные причины для его отсутствия. Необходимо также, чтобы собственность семьи соответствовала определенным критериям по квартирам, домам, дачам, земельным участкам, автотранспорту. Полная информация об этом доступна на официальном сайте Социального фонда России.

От дохода конкретной семьи зависит и размер выплат, который может быть 50%, 75% или 100% прожиточного минимума на детей или трудоспособное население в Краснодарском крае: для детей: 8 256,50 рублей (50%), 12 384,75 рубля (75%), 16 513 рублей (100%); для беременных женщин: 9 278 рублей (50%), 13 917 рублей (75%), 18 556 рублей (100%).

Чтобы получить единое пособие, нужно подать заявление на портале госуслуг либо обратиться в клиентскую службу Отделения Соцфонда по Краснодарскому краю или МФЦ.

Если остались вопросы, то можно обратиться в единый контакт-центр (ЕКЦ): 8(800)100-00-01 (звонок бесплатный). Региональные операторы ЕКЦ работают с понедельника по четверг с 8:00 до 17:00 часов, в пятницу — с 8:00 до 16:00 часов.

Руководитель
клиентской службы
(на правах отдела)

Е.М. Щербань